



HONORABLE LEGISLATURA

LEGISLADORES

Nº 392 PERIODO LEGISLATIVO 198 5

EXTRACTO: *exce D. Amena - Proyecto de Ley*

seleccion de la suscripción al Seguro de

Encuentro Comercializatorio Antártico

riano, Contratación y Contratación

a realizarse los días 24, 25 y 26 de

Mayo en la ciudad de Ushuaia. -

Entró en la sesión de:

RETIRADO POR AUTOR EL 12/3/85

COMISION Nº

Orden del Día Nº

ASUNTOS ENTRADOS

FECHA: 05-03-85

HORA: 20h5

.....
RAQUEL P. DE ROCA
DESP. CEREM. PROTOGOLO
PRESIDENCIA H. LEGISLATURA



Territorio Nacional de la Tierra del Fuego,
Antártida e Islas del Atlántico Sur.

LEGISLATURA

PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE LEGISLATURA TERRITORIAL

RESUELVE:

ARTICULO 1º- Auspiciar el Primer Encuentro Parlamentario Latinoamericano, Centroamericano y Caribeño a realizarse el 24, 25 y 26 de Mayo en la Ciudad de Ushuaia.

ARTICULO 2º - Formular las correspondientes invitaciones a los Estados comprendidos, invitando a las Cámaras de Diputados y Senadores de la Nación, a avalar el presente auspicio.

ARTICULO 3º - Ampliar la invitación de referencia a los Presidentes de Bloque del Congreso de la Nación a los efectos de que se designen cinco representantes por la Cámara de Diputados y cinco por la Cámara de Senadores, en calidad de expositores.

ARTICULO 4º - Declarar el presente evento de Interés Territorial.

ARTICULO 5º - Solicitar al Poder Ejecutivo Nacional la Declaración de Interés Nacional del Encuentro de referencia.

ARTICULO 6º - Formular la invitación de rigor a los Presidentes de las Cámaras y de los Bloques de Diputados y Senadores provinciales.

ARTICULO 7º - De forma.

FUNDAMENTOS

Preténdese insertar al Territorio Nacional de la Tierra del Fuego, en la Historia de los Encuentros Parlamentarios, uniendo en la oratoria y en la fraternidad a toda Latinoamérica, Centroamérica, el Caribe y a todas las Legislaturas Provinciales del país; con temas de vital importancia como por ejemplo, la forma de mantener la paz en Latinoamérica, el tratamiento futuro de instituciones de integración como la A.L.A.L.C. y A.L.A.D., y el estudio del Presidencialismo y el Parlamentarismo en Latinoamérica.

En un momento en que paulatinamente Latinoamérica converge hacia la restauración del sistema democrático, con la plena vigencia de sus instituciones parlamentarias, preténdese elevar a la Tierra del Fuego a la categoría de Organizador de un evento único en su tipo, de vital y trascendente importancia para nuestro Territorio.

